THIERRENS

Un centimètre qui vaut de l'or!

Les «Brigands» prennent de la hauteur

OUR DANY SCHAER

 L'Association du Bois des Brigands présente son nouveau projet: un «donjon» de 16 mètres de haut, situé presque en lisière de la forêt sur le flanc est du Bois de la Commounaille. Coût de l'opération 100 000 francs. Vue imprenable sur les Alpes et «co-propriété» offerte pour 50 francs le centimètre.

Constituée en 2000, sur les lieux du mémorable spectacle des Brigands du Jorat donné en été 1998, l'Association compte aujourd'hui 150 membres individuels et collectifs, des services, des entreprises de la région ainsi que 11 communes.

Le concept prend forme: les deux premières boucles didactiques, «l'Arbre et la Fourmi» et «Goupil et Fripouille», sont terminées ainsi que le refuge, le couvert situé en lisière, et le panorama.

Pour Marcel Vulliens, président de l'Association et municipal à Thierrens, rien n'aurait été possible sans le soutien et l'engagement de nombreuses personnes, notamment les membres du comité. L'équipe du SEMO-Broye (semestre de motivation pour jeunes) a participé à la construction du refuge, gravé les différents panneaux indicateurs, conçu et réalisé le mobilier. La Protection civile du district de Moudon a grandement participé à la création des boucles.

«L'intérêt grandissant pour le site est une satisfaction. Le refuge, élément clé,



Marcel Vulliens, un président qui ne perd pas le nord

est aussi classe verle. L'aspect didactique et pédagogique est reconnu par la direction de l'enseignement obligatoire, Grâce à M. Marcel Giger, garde forestier, les visites guidées sont très demandées», précise M. Vulliens.

«L'entretien du site est un gros souci (sentiers, refuge, signalisation). Ce sont des travaux qui ont un coût et qui sollicitent les membres. Chaque année, nous organisons des journées de remise en état», ajoute Marcel Vulliens.

Nouvelle étape

La conception du donjon est confiée à un spécialiste, M. Nikola Zaric, ingénieur forestier et diplômé des arts visuels. La recherche de sponsors s'oriente vers un partenariat avec des entreprises et des sociétés. La récolte de fonds prospère et un tiers du montant total est déjà assuré. L'armée est sollicitée pour la délicate opération de mise en place des éléments du donjon. Pour financer cet investissement, l'association du Bois des Brigands vous propose de devenir «copropriétaire» de un ou plusieurs centimètres de la tour. Le prix du centimètre est de 50 francs. Une façon originale de gravir les échelons et de s'offrir une part de rêve.

Internet: www.brigands.ch.



Voir Ioin et concevoir juste pour Mathieu Janin et Marcel Giger